

令和2年度 相知小学校だより No.11



学校教育目標

やる気 やさしさ えがお あふれる相知小

令和2年7月17日（金）文責：大石 文枝

* 1学期も見守り活動

ありがとうございました*

今年度も地域の方々が、ボランティアで毎朝子供たちの登下校の見守りをしてくださっています。

朝は、子供たちの見守りをするために、子供が通る時間帯よりもずいぶん早くからスタンバイしていらっしゃる姿を私も出勤する時に拝見します。晴れの日ばかりでなく、雨の日も見守りをしてもらっています。雨の日は、合羽を着ての見守りです。蒸し暑さが手伝うと、体力も消耗されてきついのではないかと心配をしますが、お話をさせていただくと「きついことなんてないですよ。子供たちと会えるのが毎日とても楽しみです。」とか「元気な子供の様子を見て、こちらがかえって元気をもらっていますよ。」なんていうことを言ってくださいます。本当にありがたいことです。更に、朝だけではなくお時間がある時には、下校時刻にも合わせて外に出て、見守りをしてくださってもあります。子供たちが安全に登下校できているのは、地域の方々の献身的な見守りのおかげだと思います。ありがとうございます。



今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校で夏休みが短くなっており、1学期は、7月31日（金）までです。後、2週間です。引き続き、どうぞよろしくお願ひします。

【お知らせ】

唐津市より今年度、空調設備が整っていない小・中学校の熱中症対策の取組として、水分を含ませて首に巻き、冷たさを感じる右の写真の「クールバンド」を一人につき1枚、児童に配布してもらいました。

また、唐津市より大型扇風機（裏面の写真）も各学級に1台届きました。これから梅雨も明け、暑さも本格的になると思います。学校では、事務室の井手先生にお願いして、教室の外南側に日よけ（裏面の写真）を設置してもらいました。これらでなんとか暑さをしのぎながら、学習環境が整え、学習がしっかりと身に付くように頑張ります。



※各学級には、4台の備え付けの扇風機がありますが、この大型扇風機が入ることで、より風が回ることでしょう。子供たちのために、いろいろ考え、手を尽くしてください感謝です！



南側に面したひよけ



大型扇風機

＊ 3年音楽発表会 ＊

3年生は国語で『気もちをこめて「来てください」』と大事な事を考えて案内の手紙を書くという学習をしています。コロナの状況がなければ家族へ学校行事（例えば運動会や親子活動等）への招待状という形で書くところなのでしょう。しかし、今回は残念ながらそれできませんので、学校の職員に「音楽発表会を開くので来てください」という内容の招待状を書きました。もちろん職員も授業中なので、他の業務もありますから、招待状をもらった職員全員が行けるわけではなかったのですが、それも承知の上での企画でした。



中学年になって、リコーダーの練習も始まった3年生。小グループに分かれてリコーダーの曲「メリーさんのひつじ」や「チャルメラ」等も披露してくれました。この発表会の為に一生懸命に練習していたのも知っていたので、子供たちの頑張りや成長ぶりに目頭が熱くなる思いがしました。

もちろん、歌を歌うときは子供同士の間隔はあけ、窓は開け放して実施をしています。

＊ 2年生と1年生

仲良く学校探検＊

2年生と1年生と一緒にグループをつかって、学校探検をしました。案内役は、2年生です。校長室にも来てくれました。「ここは校長室です。校長先生はここで、休憩をします。」

と2年生が言ったのには正直笑ってしまいました。子供たちは、校長室を私が休憩をするくつろぐ場所だと思っているのですね。子供たちの発想って面白いですね。すぐに慌てて、「ほら、パソコンもあるでしょう！ここで校長先生は、お仕事をしているのですよ。」と伝えておきました。いろんな場所を探検して回って、1年生も学校の事がよく分かったのではないのでしょうか。そして、なんとといっても2年生がとてもよいお兄さんお姉さんぶりを発揮していたのが、とてもよかったなあと思いました。

がんばったね。2年生！！



校長室を学校探検で紹介しているところ



学校探検が終わって、教室での振り返り